
A LA 
O 

ALA 
O 

HALA 

hecha 
O 

Echa

AÚN 
O 

AUN

IVA 
O 

IBA 

HAI 
O 

HAY

FUE 

VIO 

DIO

RUÍDO 
O 

RUIDO 

YENDO 
O 

LLENDO

DE REPENTE 

O 

DERREPENTE 



AÚN ≈  TODAVÍA 

Aún me quedan 
deberes 
por hacer 

AUN ≈ INCLUSO 

Aun 
lloviendo, 
SALIMOS A 
PASEAR 

HECHAR 
NO EXISTE 

ECHAR 

Echa sal 
a la 

ensalada 

HACER 

La cama 
está 
hecha 

Vamos a 
la 

compra 

El pájaro 
 se rompió 

el ala 

¡Hala! 
¡Qué 

divertido! 

FUE / VIO / DIO 

Son monosílabos 
y se escriben sin 

tilde 

María fue al 
cine, allí vio a 
Luis y le dio un 
abrazo

HAI 
(en gallego) 

HABER 

En La 
Despensa 

Hay 4 
naranjas

IVA = 
IMPUESTO 

El iva 
del cine 

ha 
bajado 

VERBO IR 

Ayer iba por la 
calle cunado 

vi a Pepe 

DERREPENTE 
NO EXISTE 

DE REPENTE 

De repente 
apareció 
un lobo 

feroz 

LLENDO 
NO EXISTE 

YENDO à  verbo 
IR 

Ana estaba 
yendo a clase 

cuando 
comenzó 
a llover 

RUÍDO
NO EXISTE 

Ruido 

Es un diptongo 
(RUI – DO),  y al 
ser una palabra 
llana terminada 
en vocal no 
lleva tilde 


